

Comunicado de Prensa No. 408-11
México, DF., 28 de noviembre de 2011

Conagua, Federación Pronatura AC y Pronatura Sur AC se unen a favor de la conservación de los humedales

- La conservación y el manejo de los humedales requiere de una red, en la que las organizaciones de la sociedad civil pueden ser grandes aliadas

Mejora en el conocimiento sobre los humedales, financiamiento e implementación de estrategias integrales para su conservación, e incremento de la participación social en el manejo de dichos ecosistemas, son algunas de las acciones que se desarrollarán a partir del convenio de colaboración que firmaron hoy la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y las asociaciones civiles Federación Pronatura y Pronatura Sur.

Enrique Mejía Maravilla, Gerente de Calidad del Agua de la Conagua, explicó que para avanzar en la conservación y mejorar el manejo de los humedales se requiere del trabajo coordinado de una red de especialistas de diversas disciplinas, en las que “las organizaciones de la sociedad civil pueden convertirse en grandes aliadas al contribuir con su conocimiento, experiencia y recursos, que destinan de manera altruista para conservar la riqueza natural de México”.

Martín Gutiérrez Lacayo, en representación de la Federación Pronatura, subrayó el cambio de visión en Conagua, y puso de manifiesto su involucramiento y su preocupación por la mejorara de los ecosistemas, gracias a que tiene una visión más holística.

También hizo énfasis en que con los acuerdos firmados y el empalme de prioridades, la Federación Pronatura, en conjunto con Conagua, fortalecerán la comunicación, así como la gestión de recursos para los proyectos de humedales prioritarios, tema que hasta ahora ha sido descuidado.

Romeo Dominguez Barrada, Director Ejecutivo de Pronatura Sur, insistió en la importancia de la nueva alianza para mejorar la eficiencia de los trabajos actuales desarrollados a favor de la conservación de los humedales y otros ecosistemas: “los que estamos aquí tenemos mucho interés y mucha pasión, lo que va a ser motivante e importante para los proyectos conjuntos”.

Entre las principales líneas de acción que se desarrollarán está la integración de una red de áreas de conservación voluntaria a lo largo del corredor costero, el intercambio de experiencias de rehabilitación de humedales, la exposición y la réplica de ejemplos de desarrollo y el ordenamiento de pesquerías sustentables, el fortalecimiento de

capacidades locales en comunidades y grupos sociales y de esquemas de participación a nivel municipal.

Además, se fortalecerá la participación de la ciudadanía mediante la educación ambiental y la comunicación, se implementarán estrategias y se dará apoyo con enfoque de género para prevenir los posibles riesgos generados por los fenómenos hidrometeorológicos y el cambio climático, y se fortalecerá la incidencia en las políticas públicas de los tres órdenes de gobierno.

ooOoo